



Un bon Juif est un juif en Pyjama rayé

Description

En 1996, le Hamas refuse de participer aux élections législatives palestiniennes en guise de protestation contre les négociations avec Israël. Il n'a jamais été représenté au conseil législatif palestinien. Le Hamas ne reconnaît pas l'État d'Israël, ni même son droit à exister en tant qu'État des juifs et déclare illégitime l'autorité palestinienne créée par les Accords d'Oslo.

En 2005, le Hamas gagne les élections municipales et crée un nouveau conseil législatif qu'il se taille sur mesure pour mieux dominer le peuple. Il deviendra la seule autorité à Gaza et gouvernera par la terreur.

Son action politique dévoile rapidement des actes terroristes que les gouvernements occidentaux découvrent ou font semblant de découvrir. Ce sont ces mêmes gouvernements occidentaux qui apporteront par la suite la plus grande partie de l'aide étrangère au mouvement terroriste.

Depuis sa création en 1948, après la Shoah, Israël a subi 75 ans d'attentats, d'assassinats, d'attaques incessantes de la part de ses voisins arabes dont l'idéologie barbare, qu'elle vienne du Grand Mufti de Jérusalem l'ami d'Hitler, de Yasser Arafat, ou du Hamas, avait exactement le même visage.

Pendant 75 ans, des sauvages, ont été remplacés par d'autres sauvages utilisant les mêmes méthodes sous couvert d'une pseudo « Cause palestinienne », dernier souci des combattants de la pseudo libération de la Palestine.

« Le développement de l'individu palestinien et son décollement est le dernier de vos soucis vous torturez le peuple dans vos prisons vous torturez vos rivaux politiques, la souffrance des palestiniens est la conséquence de vos intérêts politiques

Vous êtes les plus grand ennemi du peuple palestinien

Si Israël n'existait pas vous n'auriez personne à blâmer vous êtes lâches et incapables de prendre la responsabilité de vos propres actions.

Vous enflamez le conflit pour maintenir un pouvoir abusif vous utilisez cette plate forme pour tromper la communauté internationale pour tromper la société palestinienne pour faire croire qu'Israël est responsable des problèmes que vous créez (Moussa Hassan Youssef né a Ramallah's à l'Onu en 2017).

La cause Palestinienne a été une idée géniale d'enrichissement, un fond de commerce inépuisable sur le dos du peuple palestinien et de l'Occident. Selon les informations du Washington magazine de l'époque, "le portefeuille détenu par Arafat était de l'ordre de 1,3 milliard de dollars. Son épouse, Souha Arafat, qui résidait en France depuis plusieurs années, avait récemment reçu sur son compte bancaire à Paris la somme de 60 millions de dollars, poussant les autorités françaises à ouvrir une enquête à ce sujet". "Ce n'est d'ailleurs pas la première fois que d'importantes sommes d'argent d'origine suspecte sont transférées sur des comptes bancaires au nom de Mme Arafat", ajoutait le journal.

Depuis sa seule et unique élection, le Hamas est resté fidèle à sa Chartes publiée en 1988, et dont le programme se résume en quelque sorte à « *l'appel au djihad, contre les juifs, et à l'éradication d'Israël de la surface de la terre, pour y installer un état islamique au nom d'Allah* ».

Très rapidement le Hamas s'empare de la rue palestinienne et impose une dictature sans merci à un peuple sous le joug de la terreur.

Cette organisation de tueurs qui se présentait comme un mouvement de *résistance islamique*, (laquelle ?) fut déclarée « Mouvement Terroriste » par la communauté Européenne, les Etats Unis, le Japon, et d'autres nombreux pays.

Pourtant, forte de toutes ces preuves et avertissements, la communauté internationale a fermé les yeux et a financé le terrorisme.

Pendant 23 ans, le Hamas a mené une lutte sans merci contre le Fatah, fusillé le peuple palestinien, perpétré des attentats suicides en Israël, piégé des voitures et des bus, assassiné au couteau des femmes et des enfants dans la rue israélienne, tué des innocents pendant leur sommeil, dépecé, souillé, violé, ensanglanté...

Pendant 23 ans le Hamas a pris la population palestinienne en otage, il en a fait des boucliers humains, a acheté des enfants à leurs parents pour en faire de chahids transformés en bombes humaines prêtes à exploser sur le territoire israélien dans le seul but de tuer des juifs.

23 ans de crimes contre le peuple palestinien, contre Israël et l'Occident sous les yeux d'une communauté internationale laxiste et lâche, d'une gauche contaminée par Libé et par le Monde, d'une droite moribonde, et d'un corps médiatique toujours prompts à condamner Israël la victime devenue coupable quoi qu'elle fasse et quoi qu'il arrive.

La communauté internationale qui a mis en place le régime des Mollahs à Neauphle le Château en France, n'ignorait pas la force de frappe et la cruauté des radicaux islamistes. Elle a pourtant participé à la construction d'une république islamique au nom du pétrole, et a financé à coups de milliards un monstre qu'elle a déclaré terroriste et dont elle est devenue complice à part entière.

23 ans d'accusations de dénonciations, de mensonges de la communauté internationale contre Israël victime de milliers de morts et de milliers de missiles tirés sur ses villes sans un mot de compassion de cette communauté de collaborateurs qui a tourné le dos au monde libre en tournant le dos à Israël.

Le Hamas a réussi l'exploit de mettre à genoux toutes les démocraties et à faire pleurer dans les chaumières de la communauté internationale, notamment dans les couloirs du Quai d'Orsay, qui a influencé sans répit la rue française en épousant la « cause » du Hamas et en finançant un groupe d'assassins dans le cadre d'une politique pro-arabe collée à la peau de la France.

Quel intérêt un groupe de tueurs pouvait-il trouver dans un accord de paix durable avec Israël en sachant que cette paix signerait son arrêt de mort financièrement ?

Le Hamas bénéficie d'une manne sans fin de livraisons d'armes et d'argent fournis par l'Iran, le Qatar, les Emirats, la Russie, les Etats unis et bien évidemment la communauté européenne dont la France a été la meilleure élève en matière de soutien à la « cause », et le plus grand détracteur d'Israël.

Rappelons nous, des loups solitaires, des humiliés, des sauvages, des combattants pour ne pas dire des terroristes, bénéficiant de l'empathie de la France et des français. Rappelons-nous des terroristes de Charlie Hebdo, du Bataclan, Ilan Halimi, Mireille Knoll, Sarah Halimi...

La France a vite oublié ses charniers, la petite fille de l'école Ozar Hatorah tuée par une balle à bout portant, Samuel Paty, et tant d'autres meurtres commis au nom d'un Allah Akbar, un dieu inventé de toutes pièces, pour le moins cruel qui leur donnerait l'absolution du crime. Tous ces crimes ont été commis sous les yeux de la France qui trouvait que cette situation n'avait pas atteint le summum de la violence et qu'elle était encore acceptable.

En finançant le terrorisme, la France et la communauté internationale ont largement contribué à la puissance meurtrière du Hamas. Une paix artificielle a été achetée pour ne pas faire de vagues, pour ne pas dire la vérité, pour ne pas provoquer une révolution. Une paix achetée à prix d'or et de liasses de billets déposées au Qatar sur des comptes appartenant aux dirigeants du Qatar, faisant fi du terrorisme, du sort d'Israël, et des victimes à travers le monde. Au nom de quoi ?

L'Europe, Obama et Biden et les autres, ont financé le terrorisme en distribuant des centaines de millions de dollars à Gaza, et cela malgré les avertissements de leurs propres conseillers selon lesquels, de telles sommes ne feraient que renforcer le terrorisme et le travail diabolique du Hamas en lui offrant un sceau de légitimité.

Pendant 23 ans, le Hamas a tué des civils juifs. Il a toujours su faire appel à la conscience morale pour éviter les représailles israéliennes, et il a su habilement utiliser la conscience amoralisée des gouvernements européens et américains de gauche.

Ce 8 octobre, la France fait mine de découvrir ce qu'est l'horreur du massacre en Israël. Comme si elle avait oublié le 11 septembre ou le bataclan, ou Charlie hebdo. Elle découvre que le Hamas infiltré en Israël a réussi le massacre dont il a toujours rêvé. 1200 Juifs ont été tués. 130 otages dont des enfants ont été kidnappés et jetés dans les souterrains où vivent les membres du Hamas comme des rats. Les femmes ont été violées dépecées baignées de sang des jeunes soldats brûlés vifs hurlant leur douleur, ont été traînés avec les jeunes filles dans les rues de Gaza aux rythmes de Allah Akbar !

75 ans de souffrances supplémentaires infligées à un peuple sorti des camps de concentration meurtri. 75 ans d'antisémitisme supplémentaire du à la seule responsabilité des gouvernements de droite et de gauche qui ont choisi de financer la terreur, et de désigner Israël comme le bouc émissaire naturel responsable de tous les maux de la planète.

Les massacres répétés des ayatollahs, du Fatah, des afghans, de Daesh, du Hezbollah, du Hamas auraient-ils déserté la mémoire des sponsors du barbarisme ?

Tout ce que nous avons vu et entendu ces derniers jours est à l'image des méthodes SS. Le monde stupéfait à découvert des charniers dans les kibboutz. Le Hamas a eu sa version privée de l'Holocauste, Il en rêvait en pensant que cette attaque serait la guerre « finale » celle qui mettrait fin à l'Etat d'Israël.

Face au carnage, les voix des médias et des politiques restées muettes pendant 75 ans, se sont réveillées et élevées. Un bon juif est un juif en pyjama rayé. Des voix d'outre tombe étaient passées d'une nuit à l'autre de la détestation d'Israël et des juifs, à la détestation du Hamas. Je retourne ma veste, je retourne ma veste, toujours du bon côté... chantait Jacques Dutronc. Une exception française qui n'a pas changé depuis Pétain...

Le monde est aux côtés d'Israël certifiant ainsi que le miracle n'est pas une illusion et qu'il existe vraiment... Israël devient ce héros au sourire si doux, que Victor Hugo aurait tant aimé écrire, et que Zola aurait tant aimé défendre.

Pendant ces trois jours miraculeux, Israël n'était plus le colon, l'occupant, le pays de l'apartheid, le sioniste, le monstre montré du doigt pendant 75 ans par les médias aux ordres. La communauté internationale jure qu'on ne l'y reprendrait plus et envisage de couper les vivres aux succubes du Hamas.

Mais à peine Israël intensifie les attaques aériennes et se prépare à l'assaut terrestre, que déjà les médias mondiaux s'inquiètent des dommages collatéraux des civils comme ils ne l'ont jamais fait pour les innocents juifs assassinés et les nourrissons décapités.

La vérité est que les gouvernements occidentaux sont à plat ventre devant les tueurs du Moyen-Orient. A peine leurs grandes gueules ouvertes, ils la ravalent craignant des attaques sur leur propre sol. Les vannes du robinet d'argent restent ouvertes et l'argent coulera de nouveau à grand flot pour mieux financer le bâton qui nous frappera encore et encore.

Parmi les décombres, les chefs gazaouis pleurent déjà devant les caméras. Ils implorant les saltimbanques de l'ONU, l'institution la plus corrompue et la plus antisémite, à les aider. L'incursion dans Gaza est proche, les héroïques tueurs de bébés et violeurs de femmes du Hamas pourront-ils

combattre Tsahal et pousser le peuple juif à la mer comme promis ? Pas sur !

Séraphine

Categorie

1. Édito

date créée

12 octobre 2023